

おにぎり通信

2012年11月24日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは!私たちは毎週土曜日に、四ツ谷周辺と銀座・日比谷公園、東京

***しゅうへん せいかつ
かたがた ほうもん
駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

衆議院の解散騒ぎの陰で「新仕分け」がスタートしました。生活保護制度も対象で、食費や光熱費、家賃に当たる費用について「低所得者との比較を厳密におこない、就労意欲をなくさない程度の水準にするべきだ」として政府に支給額引き下げの検討を敬めました。就労支援にこれまで以上に力を入れるとしていますが、就労意欲があっても就労できないという状況はますます厳しさを増すと思われます。今後の動きを注視しなければなりません。

☆ 11月12日 福祉行動報告 1名参加されました。
A さん(30代) 生活保護を申請して、民間の寮に入寮しました。

でようき 病気やケガの治療を希望される方や、体を休めたい方と一緒に福祉事務所まで、ボランティアが同行いたします。福祉行動は原則として毎週月曜日に行います。

福祉行動は参加されるそれぞれの方が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと福祉事務所に伝えることにより成り立ちます。

もより ふくしじむしょ 最寄の福祉事務所

ちゅうおうくふくしじむしょ ちゅうおうくつきじ ちゅうおうくやくしょ かい 中央区福祉事務所・・中央区築地 1-1-1 中央区役所 4 階 ちょだくふくしじむしょ ちょだく くだんみなみ 1-2-1 千代田区役所 3 階

私のところの小学校5年生の子どもが先日、肺炎にかかりました。 半日もしないうちに熱が38度台後半になったため、 近所の医院に連れていったところ、風邪との診断で薬をもらったのですが、よくなるどころか、たちまち40度を超えてしまったため、 日曜日に大学病院の救急外来を受診したところ、マイコプラズマ 肺炎だとわかりました。

このマイコプラズマ肺炎は初期症状が風邪と似ていて、潜伏射間は2~3週間。咳は早朝や就寝時にひどくなり、患者の8割は14歳以下の子どもです。学校や職場など一定数以上が集まる場所で広がることが多く、『風邪を引いて咳をしている人が多い』といったときはこの肺炎を疑ったほうがいいようです。酢样、全国的に大流行しましたが、今年はその患者数をすでに超えて、草くも過去最高を記録しているそうです。大人も体力が落ちたりするとかかる場合があるので要注意です。手洗いとうがいが有効ですが、もし、しつこいカラ咳が続くようであれば、福祉事務所を通しての受診をお勧めします。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せずに、ゴミ箱に入れるなどして片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりはかならずその日のうちにお召し上がり下さい。一人でも多くの方に召し上がっていただくため、おにぎりは一人一個でお願いいたします。

四ツ谷おにぎり仲間 連絡先: 090-4959-0652 岩田